

さくらっこ便り 2017年 8月26日号

さくらっこ広場通信 第11号

ついに晴れた！！野外保育に出かけました！！

仙台地方は83年ぶりに連続36日雨の記録をこの朝更新いたしました。

朝5時半ころ・・・ものすごい雨音で目覚めた私（狩野）です。みちのく自然共生園に野外保育に出かけるようになって、今年3年目ではありますが、「毎年雨ですよねえ・・・」と、Sちゃんママの言葉・・・10月のザーザーぶりの中のサツマイモ掘り（去年）とかいろいろ頭を巡ったのであります。

せっかく8月に設定して、なんとかして、「自然公園で、思い切り自然と親しみたい！！ヤギとも遊びたい！！」という篤い願いを抱いた私達であります。

さて、でもでも・・・です。さくらっこ達がバスに乗り込むころには、雨は上がり、重い雲がだんだん晴れて・・・みちのく公園到着のころには暑い日差しが・・・皆様のおかげですね。本当に楽しい時を過ごすことができました。

6組の親子の皆さん、学生9名に教員3名で、総勢30名で、バスにも余裕を持って乗ることができました。冷夏で、夏野菜も高騰中で、野菜収穫も心配していましたが、トマト、ピーマン、ナス、キュウリ、そしてたくさんのジャガイモを泥にまみれながら掘ることができました。みんなありがとう、それから、ご活躍のお父さん方、お母さん方、本当にありがとうございました！！



夏の終わり・・・の、高原です。夕べの雨で、湿原のようになっていましたが、風は爽やかで、秋を思わせるような空気でもありました。ヤギさんたちも小屋から出てきて、子どもたちやお姉さんたちに草をもらっていました。



けっこう大胆なヤギさんたちで、バケツに頭を突っ込んできます。うっかりすると、バケツを取られてしまいます。みんなが取ってくれた草の方が美味しんだね、きっと。



びっくりして泣きだしちゃった・・・
初めてみたヤギさんですよ。

素知らぬ顔のMくんですが、しっかり意識
していますよ・・・ヤギさんのことも

新しい経験って、子どもたちにとって本当に大切だなあと、つくづく思います。
子どもと一緒に、その時の思いを感じ、自分たちの中に積み重ねていけることを、お父さんお母さんたちと一緒に楽しませていただいていることを実感しました。



野菜高騰中ですからね・・・一生懸命取ってくださいよ・・・ピーマンはまずまずでした。

今日の晩御飯に、使えるくらいとれたかなあ・・・新鮮でおいしいよね。

トマトは甘くて、真っ赤なものを、そのまま食べている人もいました。太陽の恵みをそのまま取り込んでいる子どもたちです。

パパに応援しています。

トマトは、雨で実が割れているんですね。





みんな結局いろいろ収穫できて、大満足でした。暑い中、頑張ってくださいました、お父さん、お母さん、学生のみなさんありがとうございました。

今回、一緒に参加した食物栄養専攻の2年生、石井真鈴さん（市川ゼミ）が、9月16日（土）広場の親子クッキングで、ジャガイモのレシピを考えてくださいます。

どうぞお楽しみに！

9月30日の映画鑑賞と、みそ玉作りもどうぞお楽しみに、ふるってご参加ください♡

<9月・10月の予定>

9月9日（土） 秋の風を楽しもう

★16日（土）親子クッキング（収穫したジャガイモクッキング）：8月9日の誕生会

★30日（土）映画鑑賞「いただきます」と、みそ玉づくり

10月14日（土）秋の自然を楽しもう

21日（土）もうすぐハロウィーン

★28日（土）親子クッキング（かぼちゃのプリンづくり）

★食物栄養専攻の教員と学生も参加します。

<短大世話人>

狩野奈緒子

naoko-k@ssjc.ac.jp